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Dear Sir/Madam, 


Pis find the submission from the Federation of Hong Kong Industries expressing views on 

the legislative proposals regarding regulation of recycling of waste cooking oils. 


Regards, 

Federation of Hong Kong Industries 


From:'. _ 

Sent: Tuesday, October 06, 2015 6:16 PM 

To:: 
Subject: Message from FHKI-NP15 
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敬啟者： 

有關規管食用油脂及回校「廢置食用油』的立法建議

就政府規管食用油脂及回收「廢置食用油」的立法建議，香港

工業總會（工總）的會員公司有以下意見： 

1. 鼓勵回收廢食油 

1. 1 經使用煮食油（廢食油）適合回收和循環再遂，是團際市場上
有價值的商品。工總認為，鼓勵香港收集及處理廢食油，而其

再造成品可在本地使用，對促進香港環保工業將發揮積極作

用。 

1. 2 目前，香港有三間從事生產生物柴油的工廠，產品供發電機及
車輛使用，廢食油總處理量約 13 萬噸一年。本地的廢食油及

隔油池廢物的油只有四萬噸左右，足以應付所有廢食油。 

1. 3 麼食油絕對不過宜食用，把廢食油交給生化柴油處處理是杜絕
廢食油重回餐桌的理想做法。食物及衛生局和環境局必須通力

合作，令生化柴油回收商能相暢地收集廢食油，堵塞廢食油田

流食物鏈。政府亦須立法，確保有清晰罰則去阻嚇售賣廢食油

給不法商人。 

1. 1 上海市自 2013 年 3 月 l a 起施行〈上海市餐廚廢棄泊月首先
理管理辦法〉’是全國第一個設立廢棄油脂發牌制度的地方、
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有關經驗值得香港借鏡。上海，就廢素油脂到生物柴油製造商整

個物料的流向由收集，運輸，處理，設立一套完善的記勢及監

控率統。每間餐廳、需要有提供廢棄油脂的記錄，每年一月需要

向政府申報數量。對違規人士則處以罰款或不能績領經營牌 
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2. 釐清各持份考的功能 

2. 1 工總會員公司認為，各持份者包括收集廢食油的收集商、處理
廢食泊的回收商，以及把預先處理的廢食油出口的出口商‘其

功能有欠清晰。 

2. 2 在加強規管「廢置食用油」回收方面，政府在諮詢文件中建議
修訂《廢物處置條倒》’引入「廢置食用油」收集、處置及進

／出口牌照制度，任何人士如是在牌收集（包括買賣）、處置及

進／出口「廢置食用油」’＆p屬違法。然而，工總會員公司認

為上述安排仍有不足。 

2.3 	 工總會員公司建議，政府必須明確規定收集商只可以交廢食油
給回收商，並鼓勵回收商處理本地所有廢食油，減少出口＝企

業若想從事收集、處置及進／出口廢食油中一項或多工頁的業務，

必須全互生說各項業務申領牌照。 

2.4 	 工總會員認為，因本地回收商數量較少，而大部分回 1Jt 商都應

具備相關處理廢食泊的牌照，因此回收商也可以成為出口商，

解決了監管出口廢食油已拉進行預處理的問題。

香港工業為會 
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